
一 般 質 問 通 告 書 (- 括 ･ 初回-括 ･ 円 厚 爾 ) 2 0 1 6 年 9 月 7 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 -所沢市議会議員 小林 澄子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

、 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 ･ 考

災害対策
-

-

･

障害者支援

学校教育費

高齢者支援

福祉政策

･
′

その他
,

○柳瀬川の治水対策について 市長

副市長

教育長 -

担当部長

′

′

-

、

′ 、

" ‘
′

＼レ

′

、

○床上浸水など被災住宅等の市独自の支援策等

について

○障害者 ･高齢者の危機管理と災害時等の対応

について

○防災訓練の内容等について

○障害者施設殺傷事件から、
一障害者支援の理念

と市内施設の保護対策等について

0 鉄道駅にホーム柵設置等について

○消耗品費等の学校予算の増額について ･

○修学旅行等引率教員の費用負担軽減について

○お達者倶楽部の助成金等について

○ ｢こどもと福祉の未来館｣ の供用開始前の

説明会等について
-

〉 、
-

-
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問 通 □

所沢市議会議長 中 .毅 志 様
所沢市議会会議競り則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 分譲マンションについて

2、 まちづくり協議会について

3、 所沢市地域がつながる元気な自

治会等応援条例について

4、 防災対策について

5、 その他

①街づくりるこおける問題点と課題について 市長

副市長

教育長

担当部長

′

′

.

･

一

、

.

′

1

.

.

･

′

-

‐-

②管理状況と把握について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - , -‐- - - - - - -

′
′

一

- -

①現状と今後について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- 、
- -一 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - . - - - - .

①条例施行後の現状と事業者の役割について
一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･- -

、

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･、 ･ ,

①防災訓練の現状と今後について

②台風 9 号の検証について
一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一 - -

′ ‐
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･
′

、
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

-
-

- - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - k- - - - - -

一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一 - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - -

、

( 一 括 平成28年 9月 7日･ 初回一括 ･ 一問一答 )

所沢市議会議員 松 本 明 信
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一 般 間 通 告 書 (一 括 ･ 初回 - 括 ･ 一問 - 答 )l一問一答l 平成 2 8 年 9 月 7 日

所沢市議会議員 大館 隆行所沢市議会議長 中 毅 志 様
所沢市議会会議天地則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

~
、 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 狭山湖周辺の安全な散策と

魅力アップ

･

′

2、 今後の危機管理

ミ
.

･

3、 未利用市有財産の処分

4、 所沢市表彰規則

5、 その他

①狭山湖人道橋について 市長

副市長

教育長

担当部長 ご
'

-

＼

-

、

′

′

,

②狭山湖の魅力アップについて
-

- ノ

①防災行政無線の活用についで
ユYT- - ｣ -.一“㈹- - ,一- - - - - - - -【- - - - - - - -‐

②緊急連絡について

③所沢市災害対策本部について
-

①道路整備に伴い取得した未利用地について

②位置指定された私道の市有地について
-

、 ･
、

①表彰規則と対象者の拡充について
. - -

′
‐

‐

- - -

＼
-

- - - -

、
′

- - -

′
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一 般 通 告。 通 口 曰 ヒ問-答-( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 9 月 7 日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 杉 田 忠 彦

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 、 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 . 台風 (風水害) の対応

、

,

、

2 . 旧所沢保健所跡地について

3 . 東京電力との関係

4 . 旧暫定逆線引き地区

、 -

′

5 . その他

①風水害への準備と対応

市長

副市長

教育長
-、
、 ,

担当部長

.

･
、

、

′

ゞ
.

、
-

‐

＼

②道路冠水について

⑧河川の増水、調節池

“④農業被害について

①現状について

②今後について

①電柱 ･電線 ･高圧線等について

②鉄塔の新設 ･撤去について
- - - - - - - - - - - - , " - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -、

ノ
“

①進捗状況について

②今後のスケジュール、 手法について
･

- - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

- - - ‐

し



般 問 通 告問 通 告 書 ( 括 一問一答 ) 平成 2 8 年 9月 7 日

所沢市議会議長 中 毅志 様

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 , 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 中学生に対する指導

2、 犬、 猫の飼 育 、

3、 増え続ける高齢者

･
′

、

.

L

4、 その他

①夏休み中の生徒指導について 市長

副市長 -

教育長

担当部長

-
、

-

′
･

･

-

.

,

′-

′ ′

②事件、 事故の防止について
一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -、

①犬、 猫の譲渡会について

②犬、 猫の管理体制に対する市の姿勢について
一 - - - - - -

① 6 5歳以上の高齢者の状況について

②高齢者の医療費について
- - - -

- - -

- - - - 一 - - - - - - - -

- - - 【 -

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′
- - - - - - - - - - - - - - - -

- - - -

･ 一- -

一 - - - - - -

所沢市議会議員 近藤 哲男
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